
CIRCOSCRIZIONE 1 ^
Centro - Crocetta 

MOZCI1 12 / 2023 13/09/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre alla Presidente
SAVIO Cristina, le Consigliere ed i Consiglieri:

ALTAMORE Antonietta FALLETTO Pietro NALLO Vittoria

BADINI  CONFALONIERI
Alberica

FILIPPI Marina POGGIO Graziella Elena

BALBO  DI  VINADIO  Francesca
Chantal

GERVASONI  Maria
Elena

ROLANDO Federico

BATTAGLINI  Tommaso  Maria
Giovanni

GRITTI Ilaria ROMEO Caterina

BENEDETTI Paolo
LEVI  MONTALCINI
Piera

STRANIERO Giovanni

BORINI Alessandro MAINA Benedetta TAMBURINI Enrico

BRIANZA Isabella MARTINEZ Francesco VALENTINO Claudia

DI NARDO Antonio MOSSA Tiziana

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti. Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CAPETTI
Filiberto Maria - 

Con la partecipazione del Segretario CHIEZZI Andrea Carlo Antonio Pino
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:

MOZIONE  AVENTE  AD  OGGETTO:  "SITUAZIONE  DI  ABBANDONO
EDIFICIO EX ALTI COMANDI MILITARI,  SCUOLA DI APPLICAZIONE, E
RICHIESTA DI USO TEMPORANEO DEGLI SPAZI CON FINALITA' SOCIALI
E CULTURALI".

PREMESSO

che  nell’isolato  compreso  tra  Corso  Matteotti,  Corso  Galileo  Ferraris,  Via  Bertolotti  e  Via
Confienza sorge un vasto complesso di edifici la maggior parte dei quali destinata a scuola militare,
oggi dismessa e trasferita in via XX Settembre, e appartamenti per la residenza dei militari e delle
loro famiglie. 

che il tratto di Corso Matteotti, tra i civici 18 e 20, e buona parte del lato su corso Galileo Ferraris
sono attualmente visibilmente degradati. A causa di ciò sono state installate sul marciapiede, più di
un anno fa, delle transenne metalliche alte da cantiere che impediscono totalmente il passaggio dei
pedoni, costringendoli a camminare pericolosamente sulla strada molto trafficata.

che su tali transenne non è stata posta nessuna informativa che faccia intenderne lo scopo, né vi
sono avvisi che indichino il termine di tale transennatura. 

che, essendo il marciapiede irraggiungibile dai mezzi di Amiat, si formano spesso cumuli di foglie e
di cartacce creando un’ampia zona di incuria. 

IMPEGNA

La  Presidente  a  verificare  con  la  proprietà  se  siano  previsti  progetti  di  riqualificazione,
eventualmente convocando una Commissione ad hoc. 

A verificare inoltre con l’Assessorato competente una eventuale possibilità di utilizzare tali spazi
per progetti temporanei ad uso della cittadinanza, come ad esempio aule studio per universitari, o
locali fruibili con finalità sociali o culturali.

A sollecitare la rapida messa in sicurezza e la definitiva restituzione dell'area pedonale circostante.

Hanno riferito, oltre alla Presidente Savio, i Consiglieri Balbo di Vinadio, Falletto, Poggio, Nallo,
Valentino, Levi-Montalcini, Rolando, Benedetti, Filippi, Martinez.

Le Consigliere Valentino e Balbo di Vinadio presentano il  seguente emendamento sostitutivo al
secondo capoverso, sostituire le parole “…chiusi e inutilizzati” con le seguenti parole: “visibilmente
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degradati”

LA PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di emendamento mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

Risulta fuori aula al momento della votazione il Consigliere Falletto.

Dichiarano di non partecipare alla votazione i Consiglieri Badini Confalonieri, Poggio, Rolando, Di
Nardo.

PRESENTI: N. 19
ASTENUTI: N. 1 (Battaglini)
VOTANTI: N. 18
VOTI FAVOREVOLI: N. 16
VOTI CONTRARI: N. 2

Esito: emendamento approvato

Le Consigliere Valentino e Balbo di Vinadio presentano il seguente emendamento soppressivo al
primo capoverso del dispositivo, eliminare le seguenti parole “…o di utilizzo dell’edificio” 

LA PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di emendamento mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

Risulta fuori aula al momento della votazione il Consigliere Falletto.

Dichiarano di non partecipare alla votazione i Consiglieri Badini Confalonieri, Poggio, Rolando, Di
Nardo.

PRESENTI: N. 19
ASTENUTI: N. 1 (Battaglini)
VOTANTI: N. 18
VOTI FAVOREVOLI: N. 16
VOTI CONTRARI: N. 2

Esito: emendamento approvato

Le  Consigliere  Valentino  e  Balbo  di  Vinadio  presentano  il  seguente  emendamento  aggiuntivo:
inserire nel dispositivo il seguente ultimo capoverso: “ A sollecitare la rapida messa in sicurezza e
la definitiva restituzione dell’area pedonale circostante” 
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LA PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di emendamento mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

Risulta fuori aula al momento della votazione il Consigliere Falletto.

Dichiarano di non partecipare alla votazione i Consiglieri Badini Confalonieri, Poggio, Rolando, Di
Nardo.

PRESENTI: N. 19
ASTENUTI: N. 1 (Battaglini)
VOTANTI: N. 18
VOTI FAVOREVOLI: N. 16
VOTI CONTRARI: N. 2

Esito: emendamento approvato

LA PRESIDENTE

Invita i  Consiglieri  a votare la proposta di mozione,  come sopra emendata,  mediante votazione
elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

Risulta fuori aula al momento della votazione il Consigliere Falletto.

Dichiara di non partecipare alla votazione il Consigliere Di Nardo.

PRESENTI E VOTANTI: N. 22
VOTI FAVOREVOLI: N. 17
VOTI CONTRARI: N. 5

Per l’esito della votazione che precede 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

Di approvare la  mozione avente ad oggetto: “SITUAZIONE DI ABBANDONO EDIFICIO EX
ALTI  COMANDI  MILITARI,  SCUOLA  DIAPPLICAZIONE,  E  RICHIESTA  DI  USO
TEMPORANEO DEGLI SPAZI CON FINALITA' SOCIALI E CULTURALI ".
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________________________________________________________________________________

LA PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Cristina Savio

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Andrea Carlo Antonio Pino Chiezzi
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